



#DEALIMENTOS

AHORA VACÍAN ALMACENES P24-27

FOTO: DANIEL QUEDA

SUFREN LAS SECUELAS

#ACAPULCO

ADULTOS MAYORES Y POBLADORES NARRAN SU VIVENCIA
TRAS EL PASO DEL HURACÁN OTIS

POR ALMAQUIO GARCÍA Y CARLOS NAVARRETE

C

on más de 65 años, la señora Luisa no quiere hablar, sólo mira alrededor de lo que fue

su cuarto construido de madera y con techo de lámina en la colonia Asistencia Social en Acapulco, Guerrero.

Busca, en su desesperación, ponerle orden al espacio sin techos

sin muros. Otis dejó descubierta su privacidad con su fuerza arrasadora y con vientos de 250 kilómetros por hora.

Ella sólo atina a limpiarse las lágrimas, mientras un gesto de frustración y dolor dibuja su rostro al intentar, sin éxito, limpiar el desastre.

Son los adultos mayores en Acapulco, quienes más sufren el impacto de Otis, algunos solos, con

EL HERALDO
DE MÉXICO



CONSIDERAN QUE
TODO EL GOBIERNO
TRABAJA EN
FONDO DE PIA ACAPULCO



SUFREN LAS
SECUELAS

falta de recursos, con fuertes daños en sus hogares y enfermos sin poder moverse, como Ana: "La voló el ciclón (su casa). Todo se voló estamos en la vil ruina", lamentó.

En tanto, algunos pobladores reportaron que la noche del sábado fueron asesinadas tres personas en la colonia Colosio, en su intento por ingresar a domicilios ajenos y conseguir alimentos.

Una joven pareja que vive en el fraccionamiento Los Arcos, ubicada a espaldas de la Colosio, narró que a partir de las 5 de la tarde en esa zona del puerto "se pone súper pesado".

"Empiezas a ver gente desnuda gente golpeando a otras personas gente matando, literal, yo nunca había visto tanta anarquía", dijo la pareja. 🗣️

250

• KM/H,
VELOCIDAD
DE LOS
VIENTOS.



ANA
HABITANTE
DE LA
COLONIA
ASISTENCIA
SOCIAL

Me gustaría que nos ayudaran porque yo vivo sola. Quisiera que las autoridades se apresuraran*.

CAOS EN LA ZONA ALTA

1

• No me puedo mover ni hacer esfuerzo, comentó María, de 70 años de edad.

2

• Al menos cinco colonias sufrieron graves daños en viviendas y avenidas.

3

• Algunos habitantes han abandonado la zona por la inseguridad que se vive.





FOTO: DANIEL OJEDA

DESOLACIÓN. Muchas personas perdieron sus hogares debido al huracán. No hay alimento, agua ni recursos.

